

OBSÈQUES

Des centaines de personnes ont dit adieu à Pierre Ody



HOMMAGE. Les élus ont rendu un dernier hommage à Pierre Ody, l'ancien maire, devant la mairie de Semoy.

L'église de Semoy était noire de monde, hier, lors de l'office religieux célébré à l'occasion du décès de Pierre Ody, maire de la commune de 1989 à 2014.

Des centaines de personnes parmi lesquelles de nombreux élus, des anciens combattants et leurs porte-drapeaux, étaient massés devant le parvis de l'église. Tout le monde n'a pu évidemment entrer à l'intérieur.

Les enfants de Pierre Ody et un petit-fils ont lu un discours. Dans son al-

locution, un des enfants a lu le dernier message (inachevé) écrit par son père, avant de mourir. « Ne soyez pas triste, disait-il, car je ne suis pas loin. J'ai eu une vie bien remplie... »

Les autres hommages ont été rendus par les anciens combattants, les compagnons de la légion d'honneur, Philippe Laventure, son ancien adjoint, et le sénateur Jean-Pierre Sueur.

Pierre Ody a été inhumé ensuite à Ingré, dont il était originaire. ■